
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1200/2022

Toluca, Estado de México, 26 de noviembre de 2022

**RESGUARDAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PREDIO
DONDE SE ALMACENABA AUTOMOTOR CON REPORTE DE ROBO**

- *Durante la intervención, se detuvo a ocho hombres quienes fueron presentados ante la instancia correspondiente para determinar su situación jurídica.*
- *Los hechos ocurrieron mientras uniformados de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte efectuaban labores acordes a sus funciones.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un predio en el que al parecer se almacenaba un automotor con reporte de robo; durante la intervención, detuvieron a ocho hombres quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Uniformados de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes acordes a sus funciones, cuando fueron abordados por el apoderado legal de una empresa de autobuses de pasajeros, quien solicitó apoyo para dar con el paradero de una unidad Scania, modelo 2022, que había sido robada en la Ciudad de México y de la cual al parecer conocía su posible ubicación.

Con la información aportada, los policías de la SS se trasladaron a la calle Independencia, en la colonia San Mateo Otzacatipan, en la demarcación de Toluca, donde ubicaron un taller de hojalatería y pintura automotriz; desde el exterior, los

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

oficiales visualizaron un automotor que cumplía con las características referidas y detectaron la presencia de otros vehículos.

En ese momento, de manera repentina varios sujetos salieron del lugar para intentar emprender huida; sin embargo, Erik “N” de 56 años de edad, Osvaldo “N” de 52 años, Felipe “N” de 57 años, Jorge “N” de 54 años, Reyes “N” de 37 años, Cristian “N” de 29 años, Juan “N” de 19 años y Jesús “N” de 18 años, fueron detenidos metros adelante.

Ante el hallazgo y luego de dar lectura a los derechos que la ley confiere, los detenidos fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículos con sede en el municipio de Toluca, para definir su situación jurídica; en tanto, el inmueble quedó bajo el resguardo de una unidad oficial para evitar se altere y así continuar con las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.